

BOLETÍN No. 182 ->>

- UAA está siendo considerada para ser la primera IES pública de México con reconocimiento internacional.
- La certificadora WASC se perfila como la posible evaluadora para la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se perfila para la acreditación global internacional, comentó el rector Mario Andrade Cervantes, durante una reunión con el director de la Anáhuac International Network, Guillermo Hernández Duque. Por el momento se plantea que la entidad encargada de la evaluación y certificación pueda ser la Western Association of Schools and Colleges, WASC.

Andrade Cervantes mencionó que esta iniciativa es posible por el trabajo colectivo de los integrantes de la comunidad universitaria y el aval de varios de sus programas académicos en el extranjero, la certificación nacional de la Institución por su calidad académica y administrativa, entre otras menciones.

Al respecto, el rector explicó que la Autónoma de Aguascalientes forma parte de la *Association of Independent California Colleges and Universities*, AICCU, agrupación que ha invitado a la Institución aguascalentense para iniciar un proceso de acreditación internacional de todas las áreas académicas y administrativas. Debido a ello, se realizarán los estudios necesarios para identificar las áreas consolidadas y de oportunidad de la Institución, para después realizar una visita a esta asociación estadounidense.

Guillermo Hernández Duque manifestó que la administración del rector Andrade Cervantes ha sido clara en su compromiso y responsabilidad de brindar a los jóvenes una formación pertinente a la realidad global, por lo que, señaló, es tiempo de analizar los requerimientos para una acreditación internacional total; con lo cual la UAA sería la primera universidad pública en México en tener este reconocimiento y expedir títulos con respaldo tanto el extranjero, como ante instituciones o empresas en el país con sistemas de estandarización mundial.

Asimismo, comentó que las instituciones de educación son responsables de formar a individuos de forma adecuada para su desarrollo profesional y personal, por lo que en el mundo actual, se requieren de visiones vanguardistas y globalizadas.

Esto lo ejemplificó con el caso de la industrialización de Aguascalientes, pues al instalarse empresas transnacionales, esto obliga a que los jóvenes cuenten con los conocimientos, habilidades y aptitudes de tendencia internacional, pues de lo contrario no tendrán un carácter competitivo para desempeñarse.

